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StuRaMed Protokoll – 05.09.2011 

Anwesende: Mirko Wegscheider, Sylvia Machann, Richard Gnatzy, Thomas Pankau, Claudia Billing, 

Claudia Thiedemann, Ines Grasenack, Vicky Mann, Babette Jurack, Birthe Becher, 

Anja Schrödter, Rico Eisner 

Gäste: -keine- 

Redeleitung: Richard Gnatzy 

Protokoll: Rico Eisner 
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TOP 1: Studienkommission 
Richard und Vertreter vom Referat Lehre waren bei der LSP-Rektoratskommission. 

Die Studienordnung wurde von der Rektoratskommission einstimmig angenommen. 

Letzte Instanz zum Inkrafttreten der neuen Studienordnung ist der Senat. 

TOP 2: Fakultätsrat 
Die neuen akademischen Lehrkrankenhäuser wurden noch einmal besprochen. Nach ausführlicher 

und z.T. emotionaler Diskussion sind alle Lehrkrankenhäuser für die nächsten 3 Jahre mit knapper 

Mehrheit angenommen worden. 

Die Kriterien für Leistungsorientierte Mittelvergabe (LOM) wurden angenommen. 

Die neue Studienordnung wurde angenommen. 

TOP 3: Forschungskommission 
Promotionsförderungen für Forschungsleistungen von Studierenden wurden vergeben. Nicht für alle 

Bewerber wurde die Förderung beschlossen. 

TOP 4: Finanzen 
Vicky stellt einen Finanzantrag für die Bestellung von 100 Kitteln, welche zur Bücherbörse an die 

Erstis verkauft werden sollen. (MH/-/-) 

TOP 5: Ersti-Tage 
Über einige Einzelheiten für das Programm der Ersti-Tage wird diskutiert. 

Wir reden in diesem Zusammenhang auch über Sponsoring der Ersti-Tage und lehnen das ab. 

TOP 6: Famulantenessen 
Bei uns wurde sich bezüglich der Ausgabezeiten der Essensmarken beschwert. In dieser 

semesterfreien Zeit ist eine Änderung aber leider nicht mehr möglich. Wie die Ausgabe in Zukunft 

geregelt sein wird, muss noch geklärt werden. 

 

 

Die Sitzung schließt 21.35 Uhr 


